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Ұлы Жеңістің 70 жылдығы қарсаңында К 70-летию Великой Победы

ЖЕҢІСТІҢ 70 
ЖЫЛДЫҒЫНА 70 КҮН! 

70 ДНЕЙ ДО 70 ЛЕТИЯ            
ДНЯ ПОБЕДЫ! 

Осындай тақырыппен ҚР ҚК 44841 әс- жайында сахналанған көрініс-
кери бөліміне қарасты мәдениет сарайында терге, ақындардың соғыс жайында 
әскери бөлімдер қызметшілерінің ұйым- жазған жырларына беріліп, жауын-
дастыруымен Ұлы жеңістің 70 жылдығына герлердің майдан даласынан жазылған 
арналған концерт берілді. Оған қаланың хаттары оқылды. Сарбаздар Е.Ақболатов, 
мекеме, ұйымдарының өкілдері, әскери қыз- Х.З.Ризабеков, М.Чайковтың орындауында 
метшілер және қала тұрғындары қатысты. жыр алыбы Жамбыл Жабаевтың атақты 
Концерт Приозерск қаласы әкімдігі «Прио- «Ленинградтық өренім» жыры, өлеңдер мен 
зерск қаласының ішкі саясат бөлімі» ММ монологтар оқылды. М.Есеевтің әйгілі 
басшысы Г.Қ.Шарбекованың баянда- «Катюша», Б.Ж.Сайырмановтың «Соғыс 

жылдары», Айғанша Болы-
сованың «Әлия», капитан 
Ж.Мамутовтың «На бе-
зымянной высоте», «От ге-
роев былых времен» ән-
дері көрермендерді бейжай 
қалдырмады. Концерт Са-
ғымбек Бейскеевтің орын-
дауындағы барлық халық-
тардың әнұранына айнал-
ған «День победы» әнімен, 
көрермендердің орын-да-
рынан тұрып қошемет-те-
ген қол шапалақтауымен 
аяқталды. 

Бұндай мерекелік көңіл 
күй сыйлайтын, сонау алыс 
тарих қойнауында қалып 
бара жатса да, Ұлы Отан 
соғысы мен оның жеңіске 
жеткен күнін еске түсіретін 

масымен ашылды. шара-лар алдағы уақытта да өз жалғасын 
Концерт жүргізушілері екінші дүниеж- табатын болады. Иә, «Ешкім де ұмытыл-

үлік соғыстағы Ұлы Отан соғысының баста- майды, ештеңе де ұмыт болмайды!..».
луы, оның барысы және жеңісінің қысқаша                                                                                                    
тарихы туралы баяндауынан соң, кезек Н.ҚАРАБЕКТЕГІ,
әндер мен соғыс жылдарындағы оқиғалар                        газеттің арнаулы тілшісі  

Достойный вклад в Победу в связи поколений; 
Великой Отечественной войне -упрочнение единства и дружбы народов 
внесла наша земля. Героизм, Республики Казахстан.

мужество воинов были и продолжают 
оставаться неотъемлемой частью величия 27 февраля 2015 года в городе Приозерск 
Казахстана. События военного времени не в Гарнизонном Доме Офицеров КГУ «Центр 
забыты - они живы в 
воспоминаниях ве-
теранов, запечат-
лены на страницах 
книг. До празднова-
ния знаменательной 
даты 70-летия Вели-
кой Победы с 27 
февраля по 9 мая 
2015 года осталось 
70 дней. Именно с 
этим числом связано 
приоритетное на-
правление организа-
ции и проведения 
областной широк-
омасштабной моло-
дежной акции «70 
жылдыққа – 70 
күн!». 

Основной целью 
проведения област-
ной широкомас- по работе с молодежью» совместно с 
штабной молодежной акции «70 жылдыққа воинской частью 44841 провели акцию «70 
– 70 күн!» является: дней до дня Победы!». В данном мероприя-

-повышение патриотизма и гражданс- тие приняли участие солдаты срочной 
кой ответственности молодежи; службы воинской части 44841, ученики 

-формирование уважительного отноше- старших классов, руководители государст-
ния к исторической памяти народа, к венных учреждений, представители част-
ветеранам Великой Отечественной войны, ных предприятий, рабочая молодежь. 
традициям своей страны и Карагандинской 
области; Кабатаева А.А.,

-формирование ценностей, значимых инспектор КГУ «Центр по работе с 
для всего общества и для каждого гражда- молодежью 
нина в отдельности; города Приозерск»

-сохранение духовной, нравственной 

                  ДОРОЖНАЯ КАРТА БИЗНЕСА 2020

Исполнение государственных программ

С целью разъяснения госу-дарст- дальнейшим размещением на веб-сайте 
венных программ по поддержке предпри- отдела предпринимаетльства.
нимательства в 2014 году с предпри- С целью реализации проектов в 
нимателями города проведены 4 встречи рамках программы «Дорожная карта 
по разъяснению направления программы бизнеса - 2020» в 2014 году банком 2-го 
«Дорожная карта бизнеса 2020», в том уровня предоставлены пакет документов 
числе 1 встреча с официальным пригла- индивидуальным предпринимателем го-
шением представителя АО «Фонд под- рода на расширение бизнеса в сфере 
держки предпринимателей «Даму». туризма.

Помимо этого, с участием предста- Также тремя предпринимателями 
вителей АО «Фонд поддержки предпри- разработаны инвестиционные проекты. 
нимателей «Даму» согласно графика про- Из них: два проекта в сфере туризма: 
ведены 2 выездных краткосрочных обуче- «Строительство зоны отдыха на берегу 
ния основам предпринимательства и озера Балхаш» и восстановление быв-
разъяснению государственных программ. шего объекта гостиницы. Один проект в 

Для сведения ИП и населения в мест- сфере промышленности (мини-пекарни и 
ном СМИ публикуются статьи по мерам кондитерский цех). Проекты планируется 
господдержки предпринимателей с реализовать в рамках программы «Дорож-

ная карта бизнеса - 2020» субсидирование 
процентной ставки и по направлению 
подведения недостающей инфраструктуры. 
Проект «Строительство зоны отдыха на 
берегу озера Балхаш» 24.06.2014 года 
одобрен областным Координационным 
советом. В настоящее время инвести-
ционный проект находится на рассмот-
рении в Министерстве национальной 
экономики Республики Казахстан. Данный 
проект в  октябре 2014 года включен в 
региональную Карту индустриализации 
Карагандинской области.

ГУ «Отдел предпринимательства
 и промышленности
 города Приозерск»

Экономика

КАЗАХСТАН  11-Й В 
СПИСКЕ БЫСТРО-
РАСТУЩИХ 
ЭКОНОМИК МИРА

Казахстан занял 11-е место в списке быстро-
растущих экономик мира в 2015 го-ду, сообщает 
Kazpravda.kz со ссылкой на Росбалт.

Самой быстрорастущей экономикой 2015 года, 
согласно исследованию Bloomberg, будет Китай, 
экономика которого вырастет на 7%.

Второе и третье места в списке самых быстро-
растущих экономик заняли Филиппины и Кения. 

Казахстан занял 11-е место в списке быстрорасту-
щих экономик мира в 2015-м.

Экономика США с прогнозирующимся ростом в 
3% в список самых быстрорастущих экономик не 
попала.

Всего в исследовании агенством Bloomberg были 
проанализированы экономики 57 стран.
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КАЗАХСТАНЦЫ ПРОСЯТ НАЗАРБАЕВА 
ВЫДВИНУТЬ СВОЮ КАНДИДАТУРУ

НА ПОСТ ПРЕЗИДЕНТА РК

           Д О С Р О Ч Н Ы Е     В Ы Б О Р Ы    П Р Е З И Д Е Н Т А

Письма и телеграммы в связи с назна- поколения примером мужества и упорства.
чением внеочередных выборов Прези- "Выражаем Вам безграничную благо-
дента Республики Казахстан продолжают дарность за возможность служить Родине, 
поступать в адрес Нурсултана Назарбае- передавать детям знания в условиях мира и 
ва, сообщает Kazpravda.kz со ссылкой на согласия. Все это – результат Вашей взве-
пресс-службу Акорды. шенной политики. Хотим, чтобы в будущем 

наша страна развивалась в этом направ-
В адрес Главы государства поступило лении. Мы – за успешный Казахстан вместе с 

большое количество обращений от видных Вами", – говорится в обращении.
деятелей культуры, представителей Председатель актюбинского областного 
общественных объединений, трудовых филиала общественного объединения "Со-
коллективов, учебных заведений, граждан вет мира и согласия" К. Еспагамбетов обра-
страны из различных регионов, в которых тил внимание на нарастающий в настоящее 
отмечается своевременность решения о время мировой кризис, а также происхо-
проведении выборов, а также выражается дящие в ближних и дальних регионах 
просьба к Нурсултану Назарбаеву выдвинуть конфликты, которые никого не оставляют 
свою кандидатуру на пост президента равнодушным.
Казахстана. "Именно в это время необходимо опре-

В частности, Народная артистка СССР, делиться с дальнейшими шагами. Уверен, что 
Герой Социалистического Труда Б. Тулеге- население региона проявит организо-
нова выразила убежденность, что консоли- ванность и сплоченность, поддержав курс 
дация вокруг проводимого Главой госу- Главы государства", – пишет автор.
дарства курса является гарантией дальней- Свое письмо поддержки направили и 
шего поступательного развития страны и работники АО "Кентауский трансфор-
благополучия граждан. маторный завод", выразившие признатель-

"Казахстан процветает из года в год, ность Президенту Казахстана за принятие 
преображаясь во все более авторитетную и предложения о проведении президентских 
уважаемую в мире страну. Пусть наша выборов.
независимость будет вечной", –  пишет автор. "Управление государством по силам не 

Видные деятели отечественного балета, каждому. Эти выборы поставят на чашу весов 
представляющие Союз хореографов Казах- государственность, единство народа. В этой 
стана, отметили, что все достижения страны связи наше пожелание и пожелание всего 
за годы независимости, включая успехи в народа – чтобы Вы приняли участие в 
сфере культуры и искусства, неразрывно выборах", – говорится в обращении.
связаны с именем Главы государства. Директор ТОО "Олимп-Кокше" из города 

"Все это – звенья единой стратегической Кокшетау В. Смоквин в своем письме 
программы строительства успешного госу- выразил слова поддержки Нурсултану 
дарства, лидером которого Вы являетесь. Мы Назарбаеву в преддверии предвыборной 
верим Вам и выбираем путь процвета-ния, кампании.
мира и торжества общечеловеческих "Глубоко убежден, что Вы – единствен-
ценностей", – говорится в обращении. ный всенародно избранный Президент, 

Члены Концертного оркестра акима который в дальнейшем должен вести наше 
города Алматы выразили благодарность за государство к новым победам, и здесь не 
то, что процветание, безопасность и может быть другой альтернативы. Благодаря 
улучшение благосостояния казахстанцев Вам, у Казахстана есть возможность стать 
являются приоритетными направлениями процветающей страной и показать всему 
развития нашей республики. миру, что казахстанцы готовы к новым 

"Для нас – честь находиться под руко- достижениям, которые по плечу только 
водством такого Лидера нации как Вы, а по- сильному Лидеру, зрелому государству и 
тому мы, люди искусства, как и прежде, с сплоченной нации", – пишет автор.
радостью отдадим наши голоса за Вас. В свою очередь А.Акимулы из города 
Надеемся, что предстоящие выборы укрепят Алматы подчеркнул, что проведение прези-
единство нашей страны и станут залогом еще дентских выборов сыграет важную роль в 
большей консолидации казахстанского развитии нашего государства.
общества", – пишут авторы. "Всей семьей просим Вас принять учас-

Представители Ассоциации народных тие в выборах и заверяем, что приложим все 
целителей Казахстана выразили поддержку усилия для обеспечения активной агита-
проведению президентских выборов, отме- ционной работы. Уверены, что Вы одержите 
тив, что это окажет положительное влияние убедительную победу", – пишет автор.
на сохранение стабильности, социально- Ряд писем на имя Нурсултана Назар-
экономическое развитие, достижение целей, баева поступил из Южно-Казахстанской об-
намеченных в ключевых государственных ласти. Так, члены общественного молодеж-
программах, инициированных Главой госу- ного объединения "Намыс" им. Б. Саттар-
дарства. ханова из города Туркестан подчеркнули, что 

Педагогический коллектив и студенчес- данные выборы станут свидетельством 
кая молодежь Атырауского государствен- дружбы, согласия, единства и стабильности в 
ного университета им. Х. Досмухамедова нашей стране. Авторы заверили Главу 
считают важным предоставить Главе госу- государства в своей поддержке и привер-
дарства мандат доверия на реализацию женности проводимой им политике.
Стратегии "Казахстан-2050" и идеи "Мәң- Жители Дома престарелых и инвалидов 
гілік Ел". города Шымкент обратили внимание, что 

"Наш долг – поддержать политику Главы дальновидная политика Главы государства 
государства, направленную на консоли- направлена на защиту интересов всего казах-
дацию страны для единой цели, единых станского народа, особенно людей, живущих 
интересов, единого будущего. Мы достиг- в социальных учреждениях.
нем цели по вхождению в число 30 самых "Мы связываем будущее страны только с 
развитых стран мира с Лидером нации", – Вами, мы – за стабильность и процветание 
говорится в письме. Казахстана, беззаботное будущее подрас-

Коллектив Южно-Казахстанского госу- тающего поколения. Поэтому хотим, чтобы 
дарственного университета им. М. О. Ауэзова Вы обязательно приняли участие в выбо-
поблагодарил Главу государства за решение о рах", – говорится в письме.
проведении президентских выборов. Обращение в поддержку проведения 

"Мы связываем все достижения страны в выборов прислал пенсионер Т. Ауезов из 
научно-образовательной сфере с оказы- города Сарыагаш, пожелавший Нурсултану 
ваемой Вами всесторонней поддержкой. Назарбаеву здоровья и успехов.
Поэтому просим Вас выдвинуть свою Житель села Казыбек би У. Жакипов 
кандидатуру на предстоящих выборах", – выразил пожелание, чтобы Глава государст-
пишут авторы. ва учел пожелание населения и принял 

Коллектив учителей областной казах- участие в президентских выборах.
ской специализированной школы-интерната Обращения в связи с назначением внео-
для одаренных детей №11 им. С. Сейфул- чередных выборов президента Республики 
лина города Уральск подчеркнул, что Казахстан продолжают поступать.
жизненный путь и личность Нурсултана 
Назарбаева являются для подрастающего источник: www.kazpravda.kz

ЦИК КАЗАХСТАНА ОПТИМИЗИРУЕТ 
РАСХОДЫ НА ПРЕЗИДЕНТСКИЕ 
ВЫБОРЫ

 В Службе центральных комму- Турганкулов пообещал оптимизировать 
никаций при Президенте РК состоялась расходы на президентскую выборную 
пресс-конференция по итогам расширен- кампанию. Об этом он сообщил на бри-
ного заседания Правительства. финге в Службе центральных коммуни-

каций при Президенте РК.
"Хочу подчеркнуть, что те задачи, кото-

рые стоят перед любым государственным 
органом, тем более сейчас, они становятся 
актуальными – о рачительном, целевом 
использовании выделенных средств – для 
нас тоже остаются, для этой выборной 
кампании", – заявил Турганкулов, отвечая 
на вопросы журналистов. 

"Мы отказались от приобретения ме-
бели, компьютеров, офисной техники. Мы 
пересмотрим нормативы транспортных рас-
ходов, будем оптимизировать другие наши 
расходы", – добавил председатель Центриз-
биркома. 

 Глава ЦИК сообщил, что с 26 февраля в 
Казахстане началось выдвижение канди-По словам Куандыка Турганкулова, 
датов в президенты. В выборах будут вопросы рачительного, целевого исполь-
задействованы более 9,9 тыс. избиратель-зования выделенных средств актуальны для 
ных комиссий, 70 тыс. членов избиратель-выборной кампании 2015 года.
ной комиссии.

Председатель Центральной избира-
СЦК при Президенте РКтельной комиссии Казахстана Куандык 

Приозерск қалалық мәслихатының 
депутаттығына тіркелген кандидаттар 

Тізімі
Список 

зарегистрированных кандидатов в 
депутаты Приозерского городского 

маслихата 

ПРЕЗИДЕНТ УЧРЕДИЛ ЮБИЛЕЙНУЮ 
МЕДАЛЬ "ҚАЗАҚСТАН 
КОНСТИТУЦИЯСЫНА 20 ЖЫЛ”

 Утверждены Правила награждения и 
описание юбилейной медали.

Глава государства подписал Указ "О 
юбилейной медали в ознаменование 20-
летия Конституции Республики Казахстан", 
сообщает Kazpravda.kz.

Юбилейная медаль "Қазақстан Консти-
туциясына 20 жыл" учреждается в целях 
поощрения граждан Республики Казахстан и также в ознаменование 20-летия Консти-
иностранных граждан, внесших значитель- туции Республики Казахстан.
ный вклад в обеспечение верховенства Настоящий указ вводится в действие со 
Конституции, становление и развитие кон- дня его подписания – 24 февраля 2015 года.
ституционных основ Республики Казахстан, 
защиту конституционных прав граждан, а источник: www.kazpravda.kz
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НА СЕЛЕКТОРНОМ СОВЕЩАНИИ В 
ПРАВИТЕЛЬСТВЕ РАССМОТРЕНА 
СИТУАЦИЯ С ВАКЦИНАЦИЕЙ ПРОТИВ 
КОРИ В КАЗАХСТАНЕ

           Д А Й Д Ж Е С Т     К А З А Х С Т А Н С К О Й     П Р Е С С Ы

В Үкімет Үйі заместитель Премьер-
Министра Бердыбек Сапарбаев провел 
селекторное совещание, в ходе которого 
рассмотрена ситуация, сложившаяся в 
республике после старта массовой 
вакцинации против кори, сообщает 
Kazpravda.kz.

В совещании приняли участие руко-
водители министерств и ведомств, местных 
исполнительных органов. Как было отмече- помощь детям оказывается в полном объеме, 
но, с учетом сложившейся эпидемио- при необходимости осуществляется их гос-
логической ситуации, для дополнительной питализация в стационар для динамического 
иммунизации лиц в возрасте 15–19 лет был наблюдения. На данный момент проведение 
закуплен 1 млн доз коревой моновакцины. вакцинации от кори в республике приоста-
Выбор возрастной группы 15–19 лет обус- новлено.
ловлен высоким показателем заболевае- По итогам совещания Б. Сапарбаев 
мости среди подростков, восприимчивых к поручил обеспечить проведение качествен-
кори. Вакцинация проводилась моновак- ной экспертизы вакцины, а также создать 
циной против кори (живая ослабленная). республиканскую рабочую группу по коор-
Данная вакцина прошла предварительную динации деятельности региональных комис-
квалификацию Всемирной организацией сий в части проверки соблюдения требо-
здравоохранения в 1993 году и поставляется ваний при массовой вакцинации и установ-
в 45 стран по линии ЮНИСЕФ. лению причин поствакцинальных реакций. 

По состоянию на 19 февраля 2015 года в Наряду с этим вице-премьер дал указание 
Казахстане привито 59,4% из числа подлежа- усилить контроль над дальнейшим проведе-
щих вакцинации 881 тыс. детей. На 24 нием иммунизации в соответствии с Нацио-
февраля за медицинской помощью обрати- нальным календарем прививок. Централь-
лись 185 человек, что составляет 0,03% от ным и местным госорганам поручено про-
общего количества вакцинированных. По вести разъяснительную информационную 
результатам осмотра обратившихся детей работу в СМИ во избежание спекуляций на 
установлено, что в большинстве случаев данную тему.
предъявляемые ими жалобы связаны с 
индивидуальной чувствительностью орга- источник: www.kazpravda.kz
низма на введение вакцины. Медицинская Автор: Сергей ОСАНОВ

РОДИТЕЛИ ДЕТЕЙ, ПОСТРАДАВШИХ 
ПОСЛЕ ПРИВИВКИ ОТ КОРИ, ТРЕБУЮТ 
ОГЛАСИТЬ ТОЧНЫЙ ДИАГНОЗ

В Актау родственники детей из Жана- ведома. Близкие уже подали заявление в 
озена, госпитализированных после полу- прокуратуру и думают о том, чтобы обра-
чения прививки, требуют оглашения титься в суд.
диагноза  сообщает интернет-ресурс -Мы написали письмо в прокуратуру. 
zakon.kz. Моей дочери сделали прививку и нас даже не 

спросили. Они не узнали болела она до этого 
Близкие студентов и школьников пережи- чем нибудь или нет. А у нее только недавно 

вают за их будущее. Говорят, что случаи грипп был, - сказал Ербоголан Табылдиев, 
судорожных приступов у некоторых детей житель г.Жанаозен.
повторяются. Эксперты из Всемирной организации 

Мы хотим знать диагноз: чем больны здравоохранения, приехавшие в Актау и 
дети. Мы переживаем, что здесь сейчас за осмотревшие пациентов смогли успокоить 
ними смотрят и все нормально. А завтра они лишь тем, что сравнив данный случай с ми-
приедут домой и у них судороги начнутся. ровой практикой, заявил что для пострадав-
Нам важно знать отразится это на будущем ших из других стран все обошлось без 
или нет, - говорит Кахаз Самоликова, житель- последствий. Только такой ответ не удовлет-
ница города Жанаозен. воряет родителей и они требуют более весо-

Вот уже больше недели родители нахо- мых доказательств.
дятся в неведении. Точного диагноза врачи не 
ставят. Экспертиза вакцины пока не готова. У 
студентов и школьников не требовали автор: Ирина Гончарова
разрешения от родителей. Прививали без их 

источник: www.zakon.kz

ОЛИМПИЙСКИЕ ИГРЫ 2022 ГОДА 
ОБОЙДУТСЯ ДЕШЕВЛЕ, ЧЕМ 
СОЧИНСКАЯ ОЛИМПИАДА

Глава Дирекции международных 
спортивных проектов, заявил: проведе-
ние Игр в Алматы может стать самым 
дешевым мероприятием за последние 
десятилетия.

«Это моя мечта!» - говорит Денис Тен, 
имея в виду идею, провести Олимпиаду в 
Алматы. О том, что город неплохо готов к 
проведению игр, подтвердили и делегаты небольшая часть выгоды от туристской ак-
из МОКа. Шансы велики и от того, что тивности в олимпийские дни. Да и чинов-
соперник, пусть сильный, всего один - ки- ники напоминают: затратная инфра-струк-
тайский Пекин. Согласно официальным тура достанется людям, даже если не все 
данным заявочного комитета, у нас есть ринутся в погоне за здоровьем на боб-
серьезные преимущества перед столицей слейную трассу.
Поднебесной, сообщает "7 канал".

Одни из главных - все олимпийские Хайрболат ХАЙДАРОВ, руководи-
объекты в мегаполисе разместятся в тель управления физической культуры 
радиусе 30 километров друг от друга. В и спорта г. Алматы:
Пекине это уже 125 километров. При этом у -Тот олимпийский парк, который мы 
нас готовность на 60 процентов, против 50 будет строить в случае нашей победы - 
процентов китайских соседей. Что каса- практически это готовый жилой микро-
ется стоимости, в графе «управление» ал- район. Представьте себе, сколько людей 
матинской сметы значится цифра в 1,9 мил- поправят свои жилищные условия.
лиардов долларов, под «объектами» один и 
шесть. Данные соперников отличаются: 1,6 Противники проведения Олимпийских 
миллиардов и полтора миллиарда долларов Игр в Алматы больше говорят о нерешен-
соответственно. Правда, это без учета зат- ных проблемах. Например, об экологии. 
рат на инфраструктуру. Представитель движения «Защитим Кок-

А здесь скрывается интрига. Во сколько Жайляу» Абай ЕРКЕНОВ изъятие из олим-
точно обойдется алматинская Олимпиада, пийской заявки скандально известного 
чиновники пока ответить не могут - уточ- курорта считает достижением казахстанс-
няют расчеты. При этом успели заявить, ких «зеленых».
что 85 процентов казахстанцев выступают Абай ЕРКЕНОВ, представитель дви-
за проведение международного спор- жения «Защитим Кок-Жайляу»:
тивного праздника. О запланированных -Транспортные потоки при проведении 
тратах выяснить удается только приблизи- Олимпиады возрастают в 6 раз и нужна 
тельные цифры. адекватная система общественного транс-

порта. Это одна из проблем, которую они 
Илья УРАЗАКОВ, директор ГФ «Ди- отметили. Она тесно связана с экологией. 

рекция международных спортивных Это замкнутый круг - нет вменяемой транс-
проектов города Алматы»: портной системы - значит, много автомо-

-Как заявляют члены комиссии, вклю- билей. Загрязнение идет.
чая самого президента МОК, эти Игры 
могут стать одними из самых недорогих, Пессимистически настроен и экономи-
особенно, если мы возьмем последние 30 ческий обозреватель Денис Кривошеев. Он 
лет. Ориентировочный бюджет проекта за экономию бюджетных средств, а прог-
составляет около 7-7,5 миллиардов дол- нозам спортивных организаторов не верит.
ларов, включая все. Денис КРИВОШЕЕВ, экономичес-

Известно: в эту сумму входят 880 кий обозреватель:
миллионов долларов, которые городу- -Получится примерно то же самое, как 
победителю предолимпийской гонки выде- было в свое время с Азиадой. Нам обещали 
лит МОК. Огромные цифры могут тысячи, сотни тысяч туристов, а в конечном 
испугать обывателя, но не представителей итоге было продано билетов чуть ли не на 
власти, которые неизменно уверяют: Олим- сумму меньшую, чем стоимость была 
пиада это выгодно. напечатать эти билеты. Исходя из этого, я, 

конечно, против. Тратить деньги на Олим-
Ахметжан ЕСИМОВ, аким г.Алма- пиады, на проигрышный футбол, на какие-

ты: то еще вещи, мне кажется, нужно остано-
-Разве плохо, если у таксистов будут виться.

пассажиры, если в гостиницах будут жить 
туристы? Если будут создаваться новые В разгоревшейся дискуссии интересно 
рабочие места? Вы знаете поговорку? мнение третьей стороны. Накануне в Алма-
«Когда готовишься к какому-то тою, то вот ты прибыли эксперты из Французской 
это подготовительный период интереснее, Ассоциации кластера «Монтань». Орга-
чем само это событие. низация занимается развитием горного 

Другие выгоды затрагивает глава На- туризма по всему миру и намерена при 
ционального паралимпийского комитета. случае помочь в организации спортивного 
Он болеет за зимние виды спорта, в мероприятия. Гости видят туристский по-
Казахстане развитые только относительно. тенциал страны и полны оптимизма. 
Поэтому идею проведения Игр в нашей Говорят: Олимпиада - лучшая реклама в 
стране поддерживает с радостью. мире.

Ги СЕВЕСОН, народный депутат Ге-
Василий ШИМАНСКИЙ, генераль- нерального Совета департамента Са-

ный секретарь Национального пара- войя (Франция) :
лимпийского комитета РК: - Географическое положение у вас 

- У нас сами условия подталкивают нас очень интересно, потому что вы на пере-
к занятию этими видами спорта. Необ- сечении Европы и Азии. И не надо недо-
ходимо только толчок определенный. Я оценивать это. У вас не только Кыргызстан 
думаю, таким толчком будет Олимпиада и Узбекистан по соседству, но в регионе 
2022. есть богатые страны, туристы которых 

Согласно официальным данным орг- хотели бы приехать сюда - это однозначно.
комитета, в 2022 году Олимпиаду в Алматы Подтвердить или опровергнуть эти 
могут посетить от 80 до 120 тысяч ино- слова можно будет нескоро. 
странцев. В город приедут 5,5 тысяч спорт- Остается напомнить: город-победи-
сменов. А за 16 соревновательных дня тель будет объявлен в Куала-Лумпуре 31 
будет продано 2 100 000 билетов. июля.

Между тем, по подсчетам российского 
портала «Итоги», во время сочинских Игр 
было реализовано около 1,2 миллионов би-
летов. Правда, доход от продаж всего лишь aвтор:Сергей Ким

источник: www.zakon.kz

НАЦБАНК КАЗАХСТАНА БУДЕТ 
УКРЕПЛЯТЬ ТЕНГЕ ПО ТРЕМ 
НАПРАВЛЕНИЯМ

Укрепить национальную валюту люты и по представлению тенговой ликвид-
трехступенчатой программой предлагают ности?" - сказала депутат мажилиса Парла-
в Национальном банке РК. мента РК Айгуль Соловьева.

По информации Нацбанка, на сегодня 
Одна из основных мер этой программы – ценовая ситуация на внутреннем потреби-

максимальный отвод доллара из внутрен- тельском рынке остается стабильной. Рост 
него потребительского рынка и запрет на денежной массы составил 10,5% — это до 
проведение крупных денежных сделок 12,8 триллиона тенге. Национальный банк 
наличными средствами. продолжит принимать меры по сохранению 

Глава государства Нурсултан Назарбаев инфляции в целевом коридоре 6-8%. Раз-
впервые высказал предложение о дедолла- работана трехступенчатая программа по 
ризации в 2010 году, сделав акцент на том, обеспечению макроэкономической стабиль-
что мировая валюта для обмена товарами ности в стране. Это снижение инфляции, 
должна ходить между странами по договору. диверсификация экономики. Второе направ-
Об активизации этой работы говорилось и на ление – развитие безналичных платежей и 
недавнем расширенном заседании прави- сокращение теневого оборота.
тельства. У депутатов мажилиса накопилось "Сейчас во всем мире увеличивается 
немало вопросов к Нацбанку. безналичный оборот при различных тран-

"В связи с этим у меня вопрос, какие закциях. И Казахстан не станет исключени-
меры принимаются Нацбанком для отхода от 
доллара, укрепления роли национальной ва- (окончание на стр.4)
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ЗАГАДОЧНЫЕ КРУГИ НА ПОЛЯХ

Непознанное

Расписание
движения  пассажирских  поездов

 по ст.Сарышаган
 с 25.10.2014г.

источник: официальный сайт АО “КТЖ” 

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ

Круги на полях, образованные примяты-
ми растениями – одна из главных мировых 
загадок, над которой ученые ломают голову 
уже не один десяток лет. 

Первое упоминание об этих кругах было 
сделано в Великобритании, в 17 веке, однако нас-
тоящей сенсацией круги стали с начала 1990-х 
годов, когда стали появляться на полях по всему 
миру сотнями и тысячами. С тех пор зафиксиро-
вано около 10 тысяч кругов по всему миру, от 
Японии и Китая до США и Бразилии, однако 
около 90% всех кругов появляется в Англии, в 
графстве Уилтшир.

Предполагают, что круги -это на самом деле 
криптограммы, выписанные лучами из космоса 
и надо попытаться из расшифровать. И к этому, 
же обязывает близкое соседство загадочных 
каменных колец Стоунхенджа ... Словом, за-
действован весь "аномальный арсенал". От всего 
от этого у исследователей голова уже идет 
кругом. И они, наконец-то, сообразили, что 
порознь за решение загадхи и браться не стоит.
Известный астрофизик из Глазго Арчи Рой 
недавно с сожалением признал, что за пять лет не 
встретил ни одной плодотворной идеи о кругах. 
И решил создать исследовательский центр, 
чтобы для начала собрать все факты, относя-
щиеся к феномену.

Первые «круги» были действительно просто 
кругами, однако со временем фигуры, появляю-
щиеся на полях, становились все разнообразнее. 
Сейчас встречаются в основном сложные гео-
метрические конструкции, которые складывают-
ся в символы и загадочные послания, многие из 
которых так и не удалось расшифровать…

До сих пор неизвестно, откуда берутся 
Будем надеяться, что когда-нибудь тайна 

круги. Самые популярные версии – это проделки 
кругов все-таки будет раскрыта, а пока давайте 

инопланетян или пришельцев из параллельного 
посмотрим на самые интересные фотоснимки 

мира, шаровые молнии, аномалии магнитного 
кругов на полях, сделанные в разных странах 

поля и т.д. Крестьяне твердо верят, что круги 
мира на протяжении последних 20 лет.

оставляет нечистая сила, а скептики и вовсе 
считают их подделками.

 по материалам интернет-ресурсов

Огромный рисунок человека-бабочки, 
август 2009 года, Нидерланды. Это самый 
большой круг за все время наблюдения – его 
размеры 530 на 450 метров, а появился он 
всего за одну ночь!

Этот забавный круг, прозванный экспер-
тами «инопланетянин с трубкой», появился в 
графстве Уилтшир, Англия, в июле 2011 года.

Загадочный асимметричный круг на ан-
глийском поле, август 2010 года.

Этот круг в виде знаменитого календаря 
Майя был замечен в 2004 году в английском 
графстве Уилтшир.

НАЦБАНК КАЗАХСТАНА БУДЕТ УКРЕПЛЯТЬ 
ТЕНГЕ ПО ТРЕМ НАПРАВЛЕНИЯМ

(окончание. начало на стр.3) значимость национальной валюты! К тому 
же для достижения этих целей сейчас 

ем, наша страна будет вносить соответ- создаются условия по повышению про-
ствующие изменения в законодательство", центных ставок по тенговым депозитам 
- заверил председатель Национального почти в 2 раза. Идет процесс по оздоров-
банка РК Кайрат Келимбетов. лению банковского сектора и выкупа 

Мировая практика показала, что безна- плохих кредитов. На эти цели выделено 
личный расчет внутри государства и запрет свыше 250 миллиардов тенге.
указания цены на товар или услугу в 
условных единицах в разы укрепляют источник: www.zakon.kz

ХАБАРЛАНДЫРУ ***  ОБЪЯВЛЕНИЯ

сделан кап.ремонт, без долгов, НЕДВИЖИМОСТЬ
по ул. Агыбай батыра -4, кв.15Продам   

тел.8-777-485-62-51, 8-702-648-26-28
2-х комнатная квартира по адресу 

Б.Момышулы (Пирогова) д. 5, кв. 51. Первый 
этаж, имеется балкон. Квартира в хорошем 

состоянии. Цена договорная. Обращаться по 
тел. 8702-786-58-82, 8778-853-87-97.

***
3-комн. квартира. Или меняю  на 2-комнатную 

с доплатой. Тел. 87755749131 дом.5-33-64
***

2-х ком. квартира по ул. Достык16/2 -10
Тел. 8778-853-75-53, 52

***
2-х ком.квартира Цена договорная.

 тел. 8-775-359-68-30
***

Приватизированная  2-комн. квартира, 

ПАРИКМАХЕРСКАЯ
 «МИЛОЛИКА»

Предлагает услуги по мужской и 
женской стрижкам, укладке, по 

маникюру, наращиванию ногтей  и  
педикюру. 

Ждем Вас по адресу:
ул. Космонавтов, 5-107, 

телефон: 5-50-81
     Время работы:
 с 10.00 час. до 19.00час.

Выходной - Понедельник.


